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XI  LEGISLATURA



 
Gruppo Consiliare Forza Italia 

 
Al Presidente  

del Consiglio regionale 
Stefano ALLASIA 

SEDE 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere – Non più di tre per Gruppo) 
 

 
OGGETTO: quali azioni per le lunghe code ed attese al CUP di Vercelli? 

 
PREMESSO CHE 

- secondo quanto riportato sul sito internet dell’azienda sanitaria, il 22 giugno scorso è stato avviato 
il CUP unico regionale anche all’Asl di Vercelli; 
- tale modalità, predisposta nella scorsa legislatura, intenderebbe permettere una migliore 
accessibilità al sistema di prenotazione per visite specialistiche ed esami diagnostici del servizio 
sanitario nazionale e di libera professione; 
- per rendere operativo il nuovo sistema di prenotazione, è stato necessario sostituire gli applicativi 
informatici: tale elemento è stato motivo di disservizi soprattutto nel momento in cui, secondo 
quanto riportato dagli organi di informazione, i funzionari incaricati sono risultati tutti assenti per 
ferie nello stesso giorno; 
 

EVIDENZIATO CHE 
- parallelamente, si è verificato l’increscioso fatto che, per giorni, si sono formate lunghe code di 
cittadini in attesa per prenotare prestazioni sanitarie presso il CUP dell’ospedale Sant’Andrea di 
Vercelli; 
- la situazione, storicamente patologica, risulta aggravata dalle regole imposte dal distanziamento 
sociale e l’accesso ai locali pubblici e rappresenta un elemento di preoccupazione soprattutto per il 
momento estivo, che espone persone anziane a lunghe attese sotto il sole; 
 

RICORDATO CHE 
- grande preoccupazione è stata espressa anche dall’Ordine dei medici, che hanno evidenziato 
l’impossibilità di garantire cure adeguate ai pazienti, in assenza del supporto specialistico, le 
difficoltà di prenotazione col numero verde e al Cup; 
- tale situazione, non ulteriormente accettabile, denota palesi criticità nella fase di programmazione 
e organizzazione che si ripercuotono su persone in condizioni di fragilità; 
 
 
 
 
 



SI INTERROGA 
 

il Presidente della Giunta                          

l’Assessore                                                
 

- per sapere quali azioni intenda adottare per risolvere la vergognosa situazione descritta in 
premessa 
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